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Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
- im Hause -  
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  Weiterstadt, 27.09.2021 
 

Anfrage „Sachstand Warteliste Betreuungsplätze“ 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Anfrage zur nächsten Sitzung der 
Stadtverordnetenversammlung:  
 
Vorbemerkung: 
Mit Verwunderung und auch mit Verärgerung hat die CDU-Fraktion in den letzten Wochen nach 
der Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnis genommen, dass es Kinder gibt, die auf einen 
Betreuungsplatz in Weiterstadt warten. Dies wurde sowohl bei der schriftlichen Beantwortung 
unserer Anfrage am 10. August 2021 und auch auf mündliche Nachfrage durch den Bürgermeister 
in der Stadtverordnetenversammlung am 9. September 2021 verneint. Mittlerweile haben sich 
Eltern über die Sozialen Medien und auch persönlich bei uns gemeldet, dass sie auf 
Betreuungsplätze in Weiterstadt warten. 
 

1. Gibt es aktuell eine Warteliste für Betreuungsplätze im U3- und Ü3-Bereich in Weiterstadt? 
Wenn ja, wie viele Kinder stehen auf der Liste? 

2. Warum wurden in der Beantwortung der Anfrage (schriftlich und mündlich) – entgegen 
den Äußerungen der Eltern – von einer leeren Warteliste geschrieben bzw. gesprochen? 

3. Bis wann plant der Magistrat allen Kindern auf der Warteliste einen Betreuungsplatz zur 
Verfügung zu stellen? 

4. Ist dem Magistrat bekannt, ob Eltern bereits Rechtsmittel eingelegt haben, wenn ihre 
Kinder keinen Betreuungsplatz erhalten haben? 

5. Wann will der Magistrat die Vergaben nach den sozialen Kriterien bei den 
Betreuungsplätzen wieder abschaffen? 
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6. Gibt es auch fehlende Betreuungsplätze im Grundschulbereich beim „Pakt für den 
Nachmittag“? Wenn ja, wie geht die Stadt Weiterstadt hiermit um? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Sebastian Sehlbach 
Fraktionsvorsitzender  

 


